

Tres atletas cubanos competirán en Liga del Diamante en Rabat



Foto: Juventud Rebelde

La Habana, 4 jun (RHC) Tres deportistas representarán a Cuba en la Liga del Diamante de atletismo con sede mañana en Rabat, Marruecos, en lo que será la cuarta parada de esa fuerte competición en el presente año.

A esa lid asistirán el saltador de longitud Maykel Massó, ganador de la presea de bronce en la cita estival de la capital japonesa, junto a Liadagmis Povea y Leyanis Pérez, ambas del triple salto.

En el caso de Massó será uno de los ocho animadores de una prueba en la que participará el griego Miltiadis Tentoglu, campeón olímpico de Tokio 2020.

El pasado 31 de mayo el santiaguero de 23 años se erigió monarca del salto largo en la edición 61 del tradicional mitin atlético Zapatillas Doradas, con escenario en Ostrava, República Checa.

Ahí en territorio checo triunfó con 8.14 metros (m), que constituye su mejor marca de la actual temporada al aire libre.

Leyanis Pérez y Liadagmis Povea llegan a ese certamen después de haber conquistado las medallas de oro y plata, respectivamente, en el Campeonato Iberoamericano de atletismo concluido el día 22 de mayo en Alicante, España.

En ese evento la jovencita Leyanis, campeona en los I Juegos Panamericanos Júnior de Cali, Colombia, en 2021, se agenció el título con registro personal de 14.58 m; mientras su compañera acabó segunda con 14.41 m.

Según el sitio oficial de la Liga del Diamante, en el triple salto aparecen inscritas ocho concursantes, incluida la portuguesa Patricia Mamona, medallista de plata en la lid bajo los cinco aros de la capital japonesa. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/289759-tres-atletas-cubanos-competiran-en-liga-del-diamante-en-rabat>



Radio Habana Cuba